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我认为行业宣传和行业手段

在当前尤为重要，《市场星报》改版

还是比较成功的，尤其是今年新推

出的《星理财》是比较有特点的。

我希望《市场星报》的金融周刊通

过对内容的不断加强，能够给读者

带来新的理财观念，以及教读者如

何选择适合自己的理财方法金融

产品。另外，我也希望金融周刊开

设一些“曝光台”的栏目，通过及时

跟进行业动态，让金融行业更加规

范健康的发展。安徽省银行业协会
万全

首先很开心能够参加此次的

“金鹰财富汇”活动，银行主要靠自

身的企业文化宣传，要想把自己

的企业文化发扬更好，不同的银行

有不同产品，这正是他们特色所

在，避免同质化的现象。对于主办

方《市场星报》的更名改版，我觉得

挺好，很有创意，比以前要全面，整

个团队也非常有创意和活力。我

一直看好《市场星报》，也准备继续

合作下去，尽量扩大合作量。交通银行安徽省分行
庞鸣

5 月 27 日，由市场星

报《星理财》周刊举办的

“金鹰财富汇”沙龙在新华

国际广场隆重举行。活动

邀请了来自银行、保险、证

券等金融领域的业内精英

人士，用其专业的眼光解

读当前的存储准备金率上

调、银保合作等方面的热

点话题。同时也正式聘请

他们为市场星报《星理财》

周刊的特约金融顾问，并

授予荣誉证书，参加由我

报定期举办的沙龙与采风

联谊活动。

我们相信通过二十

多位金融人士的参与，

《星理财》将会以独家、全

面的资讯内容，为读者提

供专业金融报道，成为引

领金融业界精英迈向更

高端的高品质媒体。

记者 王玮伟 王珊珊
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中 国 人 寿 保 险（集 团）公 司

及其子公司构成了我国最大的

商业保险集团。《市场星报》在新

的环境下，加强《星理财》这个版

块，能抓住热点问题，对读者和

合作伙伴都是很有用的。报纸

我们经常看，作为普通的读者，

我们都知道《市场星报》有个证

券的版块，这是《市场星报》的一

大特色。

中国人寿保险股份有限公司
安徽分公司 李立军

随着社会的发展，社会信息沟

通的渠道也变得日益多样性，报

纸作为一种特定的媒介，以及自

身特定的属性，依旧是当今社会

不可或缺的重要信息传播载体，

依旧深受广大人民群众的喜爱。

《星理财》专刊的创立，将有助于银

行与客户的良好互动，他们乐于推

介“高回报”的理财服务，这样就能

让存款“活”起来，这不仅仅是双

方共赢，更是银行、媒体、客户三

方的共赢。中国农业银行安徽省分行
陈立新

首先，今天有幸来到这里，我

非常感谢《市场星报》为企业与媒

体间搭建了这样一个互动的平

台。用这种方式让银行、保险、证

券业内人士聚在一起沟通、交流。

保险行业并非只是面向客户卖保

险、保障，其实还有理财、对客户的

服务等很多层内容在里面。因为

《市场星报》在理财、投资方面所提

供给读者的信息非常全面，所以是

太平洋人寿安徽分公司十分关注

的一家媒体。
中国太平洋人寿保险股份
有限公司安徽分公司 崔雁

《安徽市场报》作为《市场星

报》的前身，曾在金融证券领域做

出了非常大的影响，现今《市场星

报》重拾金融周刊，创办《星理财》

顺应了现今社会的发展需求。随

着老百姓对理财意识的提高，《星

理财》的推出对老百姓来说将是很

好的理财读本。《星理财》周刊细化

为深度、银行、保险、创富四个板

块，构成了不同层次需要，确立每

个板块的特色，将更有助于《星理

财》周刊的发展。
华安证券有限责任公司

袁立

中国工商银行安徽省分行
王鹏

如今各类金融产品的层出不

穷，可能很多人一听到买保险、或

者银行推荐的产品都会产生排斥

心理。我认为还是金融机构对客

户的沟通不够，当前加强百姓对

理财产品的正确理解认识才是最

关键的。另外，一直比较受关注

的银保合作也应该有所创新，除

了要保证银保产品的规范和高品

质以外，还需坚持专业化、差异化

的经营策略。 华夏银行合肥分行
阮正忠

近来随着金融市场的逐步开

放，银行业面临的竞争也越来越

大，因此很多银行包括我们行也开

始不断细分市场，开发针对个性需

求的理财产品，新产品的推出需要

媒体的宣传支持，帮助我们更好地

让老百姓了解我们的产品。现今

《市场星报》以特有的敏锐市场洞

察力，开办《星理财》专刊，不同版

块内容的设置将帮助我们更好与

市场的互动。

首先我代表《市场星报》，对于

前来参加“财富金鹰汇”的来宾表

示衷心的感谢。《市场星报》刚刚过

了改版一周年的生日。目前，无论

是从发行量、影响力和内容等多方

面都有很大的变化，发展势头非常

迅速。同时，《市场星报》举办的一

系列活动也获得了极大的成功，如

前不久与安徽省红十字会举办的

博爱在江淮——“星基金”大型公

益晚会，使得我们在公益形象上有

很大的进步。
市场星报社副总编辑

程局新

华夏人寿保险股份有限公
司安徽分公司 胡呈硕

目前老百姓对于保险市行业

的认识和理解还有许多不足之

处。有许多人对保险营销员上门

服务、保险理赔等方面有许多不满

意的地方，其实保险行业在理赔及

时性、效率方面都在积极进行改

善。在我看来，银行保险这种理财

产品和大众有更加紧密的关联，并

且有一定益处，首先它是个保障，

其次它的收益、回报十分明显。
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